

川口北ロータリークラブ

RIのテーマ「” Create Hope in the World”」
 クラブのテーマ「奉仕を通じ、楽しく活動しましょう！」

例会場 バルヴィ武蔵野

例会日 木曜日 点鐘 12:30

事務所 川口市芝 2-4-25

Tel.048-423-0443 Fax.048-261-9756

E-Mail Kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp



世界に希望を生み出そう

NO. 15

第 2201 回 2 月 1 日 (木) 例会記録 2 月 15 日 (木) 発行


 Rotary
 川口北ロータリークラブ

♣会長あいさつ

森川 昌紀



本日のお客様をご紹介します。埼玉県川口警察署生活安全課長 埼玉県警視 稲澤慎司様、川口モーニングロータリークラブ西山育昌様です。

さて、2月は平和と紛争予防/紛争解決月間です。紛争を予防し平和を実現することはロータリーのみならず、人類の究極の目的ではないでしょうか？しかし、今現在も様々な所で紛争が続いています。アフガニスタン紛争・ミャンマー内戦・イエメン内戦・ロシア、ウクライナ戦争・ティグレ紛争・ソマリア内戦・シリア内戦・南スーダン・イスラエルパレスチナガザ地区等紛争以外にも自然災害・気候変動により難民となって行く人々も数知れずとも。犠牲になるのは、いつも自分で身を守れない弱い立場の人々（女性や子供達）です。全世界80億人の四分の一、20億人の人々が紛争の影響を受けております。5分間に1人の子供が紛争で傷を負ったり、虐待を受けたりして、様々な暴力で命を落としている。目を覆いたくなるような残酷な映像等を目にすることがあるでしょうが、無理をして見る必要はなく、真実を知ることが大切です。私達が無関心でいることは世界で起っている紛争を黙認してしまうので、まず真実を知り周囲に伝える事で平和への意識の高まりに繋がり、それが私達に出来ることのひとつだと思います。

1905年2月23日は、ロータリーの創始者ポール・ハリスが友人3人（シルベスター・シール ガスターバス・ローア ハイラム・ショーレ）と最初に会合を持った日でシカゴロータリークラブが誕生しました。この2月23日から1週間は創立記念日として世界理解と平和の日として遵守されています。

さて、本日2/1~2/6までの約1週間韓国インターアクト高校生訪日団の方々が来日されます。久しぶりの訪日団、今年度は28人高校生が来日、女子23人、男子5人。川口北RCには学生副リーダーの女子生徒のホン・ハヨンさんが来られます。ホスト高校は、県立川口北高等学校のインター

クラブです。奥富青少年奉仕委員長と藤原副委員長に力を発揮して頂いております。本日この後、田中幹事と私でホン・ハヨンさんをお迎えに行ってきます。日本と韓国の親善と平和の為に、交流を深める大切なプログラムです。今村会員はインターアクトの高校生を小さな国際親善大使だとも言われておりました。2/4(日)にはホン・ハヨンさんの歓迎会を開催いたします。皆様ふるってご参加ください。

♣お客様あいさつ 西山 育昌様(川口モーニング)

こんにちは、川口モーニングクラブ所属の西山でございます。当クラブは朝8時より例会を行う朝クラブでございます。森川会長とは仲良くさせて頂いております。そして、川口北さんは今年度9名の増強をされていると聞きました。本日は楽しみに例会へ伺わせていただきました。本日はよろしく願いいたします。



♣幹事報告

田中 一任

2月例会スケジュール

2/1 川口警察署生活安全課長 埼玉県警視 稲澤慎司様

2/8 休会

2/15 新会員卓話 上地 龍之介・深山 正康

2/22 休会

2/29 創立記念夜間例会

♣永年在籍 45 年

